

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil pengolahan dan analisis data, pengujian hipotesis analisis dan pembahasan hasil tentang “analisis pengaruh tingkat religiusitas dan disposable income terhadap minat menabung di perbankan Syariah (studi pada mahasiswa perbankan Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten Angkatan tahun 2018), maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung di perbankan Syariah. Hal ini didapat berdasarkan Uji T yaitu  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $4,090 > 1,99714$ ). Hal tersebut dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak  $H_1$  diterima atau tingkat religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung di perbankan Syariah.
2. Disposable income berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung mahasiswa di perbankan Syariah. Hal ini didapat berdasarkan Uji T yaitu  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $2,546 > 1,99714$ ). Hal tersebut dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak  $H_1$  diterima atau tingkat religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung di perbankan Syariah.

3. Jika dilihat secara simultan variabel-variabel independent, yaitu tingkat religiusitas (X1), dan Disposable income (X2), berpengaruh secara simultan terhadap variable dependennya yaitu minat menabung di perbankan Syariah (Y). hal ini didapat berdasarkan pengujian perbandingan  $F_{hitung}$  yang lebih besar dibandingkan dengan  $F_{tabel}$  yaitu  $F_{hitung} > F_{tabel}$  ( $24,082 > 3,14$ ) sehingga dapat disimpulkan bahwa Tingkat Religiusitas Dan Disposable Income secara bersama-sama memiliki pengaruh yang signifikan terhadap minat menabung.

## **B. Saran**

Setelah mengambil kesimpulan dari pengaruh Religiusitas dan Disposable Income terhadap menabung mahasiswa program studi perbankan syariah fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin banten angkatan tahun 2018, agar lebih baik dimasa mendatang penulis ingin menyampaikan saran kepada pihak-pihak yang terkait dengan penelitian ini untuk bahan pertimbangan sebagai penyempurna penelitian selanjutnya yang terkait dengan penelitian serupa. Beberapa saran yang dapat diajukan adalah sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya, hendaknya untuk memperluas penelitian sehingga diperoleh informasi yang lebih lengkap tentang analisis pengaruh tingkat religiusitas dan disposable income terhadap minat menabung di perbankan

syariah. Mengingat dalam penelitian ini hanya menggunakan 2 variabel saja yaitu tingkat religiusitas dan disposable income. Penambahan variabel atau indikator baru perlu dilakukan dalam penelitian yang akan datang agar dapat menghasilkan gambaran yang lebih luas tentang masalah penelitian yang sedang diteliti.

2. Karena variabel tingkat religiusitas dan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung mahasiswa jurusan perbankan syariah UIN sultan maulana hasanuddin banten angkatan tahun 2018 pada perbankan syariah, maka tingkat religiusitas mahasiswa mengenai perbankan syariah harus tetap ditingkatkan.
3. Karena variabel Disposable Income berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung mahasiswa jurusan perbankan syariah UIN sultan maulana hasanuddin banten angkatan tahun 2018 pada perbankan syariah, maka sebaiknya pihak bank lebih memberikan promosi-promosi agar tingkat menabung mahasiswa semakin tinggi.